Arbeitskreis Pomologie im Bezirksverband für Gartenkultur und Landespflege Niederbayern e.V.

Roland Girnghuber, Birkenweg 6, 94419 Reisbach-Griesbach

An die Mitglieder des Arbeitskreis Pomologie sowie Bezirksvorstandschaft, Kreisfachberater, Geschäftsführer und Kreisvorsitzende im Bezirksverband Niederbayern

22. Dezember 2023



Leitung:

Roland Girnghuber Birkenweg 6 94419 Reisbach-Griesbach

Tel. 08734/932262 Mobil 0170/3068542 roland.girnghuber@online.de

www.gartenbauvereineniederbayern.de

Liebe Obstfreunde,

nach einem klimatisch sehr durchwachsenen Jahr mit einigen extremen Wetterereignissen konnten viele von uns nur wenig Obst ernten. Immer mehr wird klar, daß die Klimaveränderung nicht spurlos an uns vorbei geht und auch wir künftig Strategien für die Zukunft erarbeiten müssen. In vielen Gegenden Niederbayerns und auch in den angrenzenden Nachbarregionen kam es zum ersten Adventwochenende zum sehr schnellen und starken Wintereinbruch mit sehr viel Schnee.

So konnten viele Baumschulen die bestellten Obstbäume nicht mehr ausliefern. U.a. müssen die Pflanzungen für Streuobstprojekte auf das zeitige Frühjahr verschoben werden. Auch die Unterlagensammelbestellung konnte nicht wie gewohnt abgewickelt werden, die Lieferung ist erst jetzt angekommen. Die Verteilung wird zwischen den Feiertagen stattfinden, eine Info erfolgt rechtzeitig.

"Im Garten der Zeit wächst die Blume des Trostes"

Mit diesem Zitat möchte ich euch vom plötzlichen Ableben unseres lieben Mitglieds Leopold Haschka berichten, der kommende Woche am Mittwoch, 27.12. um 14.30 Uhr in Innernzell zu Grabe getragen wird. Der Familie gilt unser aufrichtiges Beileid!

An dieser Stelle möchte ich auch an unsere erkrankten Mitglieder erinnern, die in diesem Jahr leider nicht an den Aktionen unseres Arbeitskreises teilnehmen konnten. Stellvertretend will ich hier Franz Reitberger nennen, der in diesem Jahr für die "Johann-Evangelist-Fürst-Medaille" auserwählt wurde. Wir wünschen auf diesem Weg allen gute Besserung und viel Kraft und Glück für das neue Jahr sowie ein baldiges Wiedersehen.

Beigefügt sende ich das Protokoll der Jahresversammlung vom 18. November in Dingolfing.

Ich wünsche nun allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr bei bester Gesundheit.

Herzliche Grüße

Roland Girnghuber



Ein bekanntes Zitat wird in dieser Zeit wieder aktueller denn je:
"Wenn ich wüßte, dass morgen die Welt unterginge, würde ich heute noch ein
Apfelbäumchen pflanzen" Martin Luther